

FOOTBALL – PROVINCIALE 4E

PAS DE VAINQUEUR DANS LE CHOC

Un score de 2-2 qu'on doit en partie au gardien de l'Union Limbourg, Dylan Sabella, qui a tenu la baraque après que son équipe ait été réduite à 10.

RÉGIS THIBERT
UNION LIMBOURG 2
SOIRON 2

Les buts : 14e Willems (1-0), 22e Bruzzese (1-1), 37e Willems/pen. (2-1), 54e Blanchy/pen. (2-2)

Union Limbourg : Sabella, Pimay, Mathieu, Essaridi, Bolmain(Ge Bierberg), Erkens, Demirkazan(55e Azzouzi), Leso, Nys, Petit, Willems

Soiron : Chavee, Blanchy(74e Nivelles), C.Delville, Vicquerray(89e Collignon), N.Delville, Echchekhar, Neri(94e Quicksels), Kamaso, Bruzzese, Carduchin, Bouhy

Cartes Jaunes : Bouhy, Echchekhar, Essaridi, Sabella, N. Delville, Fassin

Carte rouge : Leso

Arbitre : M. Bergenhouse

Invaincu jusqu'à présent et ultra-dominateur depuis le début de saison, l'Union Limbourg était logiquement le grand favori de cette rencontre. Mais le match a directement pris une tournure difficile pour Limbourg puisqu'après 5 minutes, Leso a écopé d'une rouge réduisant son équipe à 10. En début de match, Dylan Sabella a permis à son équipe de ne pas sombrer. Notamment en faisant 2 arrêts de grandes qualités en face-à-face et en arrêtant un penalty. Une revanche pour le joueur de Limbourg qui n'avait plus arrêté de penalty depuis leur défaite en tour final contre Am-

blève l'année dernière. « L'arrêter me tenait vraiment à cœur. J'ai vu qu'il a lancé un petit regard à ma droite, j'ai donc choisi ce côté et j'étais parfaitement sur la balle. Il fallait que je sorte ce penalty qui nous ferait gagner des points car on était réduits à 10. C'est vraiment bon pour la confiance. »

Rattrapé au score en début de deuxième mi-temps, l'Union Limbourg a dû changer sa façon d'aborder le match. Ce qui a permis à l'équipe d'aller chercher ce point précieux. Ce résultat dont Dylan est en partie responsable, le ravit. « On savait que Soiron était une très bonne équipe donc on a quand même dû jouer différemment. Je pense qu'à 11, on aurait eu l'avantage mais là on a dû s'adapter. Ils ont beaucoup poussé et on a été obligé de jouer en contre. Ce n'était pas évident car Soiron est une très bonne équipe. Elle est actuellement 3e au championnat. Celui-



L'Union Limbourg et Soiron n'ont pas su se départager. © Gédéon Photos.

ci est encore long et on doit travailler tous les dimanches et ça passe par ce genre de match où on doit aller chercher un point précieux quand on fera les comptes. Toute l'équipe travaille bien et est appliquée. C'est la première fois qu'on ne gagne pas cette saison

mais on peut être satisfait. Pour l'instant je suis très content de ma saison personnelle et j'espère que ça va continuer comme ça jusqu'à la fin. » Ce match aura permis de mettre en lumière l'importance d'un gardien lorsque son équipe est réduite à 10 rapidement. ■

COURSE À PIED – CHALLENGE LA MEUSE

Une manche du Challenge en duo

Ce samedi, le Challenge La Meuse faisait escale à Stavelot pour le 37ème Jogging de Parfondruy en duo. Sur cette épreuve longue de 7 kilomètres, Thibaut Fudvoye, Aurélien Lefèvre, Charlotte Vieilvoye et Cassandra Tsagkas se sont imposés.

TOM GEURDE

Ce samedi, le 37e Jogging de Parfondruy en duo avait lieu à Stavelot. Pour l'occasion plus de 60 coureurs étaient présents pour parcourir le tracé de 7 kilomètres passant par des chemins, routes, bois et sentiers.

Chez les hommes, ce sont Thibaut Fudvoye et Aurélien Lefèvre qui sont parvenus à boucler le parcours le plus rapidement, en 25 minutes et 38 secondes. Ils ont devancé Tommy et Jimmy Iannello de plus d'une minute. David Fontaine et Fabien Thome ont complété le podium.

LES GAGNANTES

Chez les dames, Charlotte Vieilvoye et Cassandra Tsagkas ont pris le dessus en terminant le Jogging en 31 minutes et 29 secondes. Elles se classent par la

tard, les deuxièmes des dames, Emeline et Marie Georges, arrivaient. Ninon Close et Maud Smits ferment le top 3.

DUOS MIXTES

Pour la catégorie mixte, Élodie Fassin et Pierre-Yves Vromen se sont imposés en 32 minutes et 41 secondes. Ninon et Jules Fontaine finissaient, eux, deuxièmes justes devant Delphine Bouchons et Alexandre Binot.

Les prochains arrêts du Challenge La Meuse se feront à Eupen samedi et à Dison dimanche. ■



**CHALLENGE
LA MEUSE**

même occasion à la 9e place au général. Un peu plus de dix minutes plus

Rejoignez-nous
sur notre page
Facebook

Pour tout savoir sur l'actualité
du sport régional,
likez Sudinfo Sports
LaMeuse Verviers.

